

Avancement des travaux de l'école

Pose de la première pierre

La première pierre a officiellement été posée pour la construction du nouveau **groupe scolaire** de **Ménesqueville (Eure)**, samedi **26 novembre 2022**, même si les travaux ont débuté il y a maintenant plusieurs semaines



QUELQUES PHOTOS



Les classes prennent forme

Le **samedi 22 juillet 2023**, des élus et des bénévoles des trois communes : Touffreville, Lisors, Ménesqueville ont commencé le déménagement des classes pour la restructuration du groupe « Louis Pasteur ».